



Fiestas religiosas y ritos políticos en Chile colonial

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

Fiestas religiosas y ritos políticos en Chile colonial La sacralidad como referente político La vida cotidiana en la Colonia estuvo profundamente marcada por las fiestas religiosas y los ritos civiles que sucedían en el año. Estos organizaban a la población en torno a grupos identitarios y reforzaban el sistema de creencias de la sociedad colonial.

TEMAS

Cultura tradicional, Chile colonial, Sociedad

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile